

3年生

〇6年生を送る会 2月18日(金)

6年生を送る会では、「INOUE2022」を行いました。中学校に入ると部活動が始まるということで、どんな部活があるのか6年生のみなさんがイメージできるように、東京オリンピックで話題になったピクトグラムでそれぞれの部活動を表現しました。部活で使うボールやラケットなどの道具は、ダンボールと紙で児童自ら作成しました。その小道具を使って一生懸命ピクトグラムの練習をしている児童の様子に、6年生のみなさんに対する感謝の気持ちが表れているなと感じました。



また、6年間の思い出として、1年生入学式、2年生九九、3年生習字、4年生音楽会、5年生運動会の綱引き、6年生修学旅行を表現しました。

6年生のみなさんに稲生小学校での思い出を振り返ってもらおうとがんばって取り組んでいました。

〇プログラミング

3学期はクロームブックの使い方が上手になり、いろいろなことができるようになりました。

1月26日(水)総合的な学習の時間では、ジャムボードを使って意見交流をし、同じ意見や似ている意見でグループ分けもしました。

2月4日(金)スクラッチを使って、画面の魚を右から左に泳がせました。魚がひっくり返って泳ぐのをプログラミングし直して、正しく泳げるようにしました。

3月4日(金)9つの窓から猫が飛び出し「ニャー」と鳴くようにプログラミングをしました。猫が窓を開けて出るように指示を組み合わせました。

